

Besançon, le 19 décembre 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

La FHF-Franche-Comté a pris connaissance du courrier de soutien de l'URPS-ML à la grève des médecins libéraux.

Il est étonnant que les fonds publics alloués aux URPS, qui sont des structures consacrées, de part la loi, à la coordination des professionnels et à la concertation, soient utilisés pour des actions de propagande.

La FHF, pour sa part, s'attache en priorité, pendant la période des fêtes, et alors que les épidémies hivernales s'accroissent, à mobiliser les hôpitaux publics pour accueillir tous les patients.

Malgré l'appel à la grève d'un syndicat de médecins urgentistes, les Etablissements Publics de Santé, qui disposent de la capacité d'assigner les grévistes, prendront en charge l'ensemble des urgences.

Comme à l'accoutumée, ils s'assureront de la rapidité et de la sécurité de prise en charge des cas les plus graves, et ils présentent par avance leurs excuses aux patients atteints de pathologies plus bénignes, de l'attente qu'ils devront observer dans certains cas.

Certains revendiquent leur engagement et leur expertise dans la permanence des soins, mais d'autres l'assument, et ceci 24 heures sur 24, et 7 jours sur 7 !

Contact presse

Denis VALZER, Délégué régional – FHF Franche-Comté
Tél. 07 86 82 34 07 – denis.valzer.fhf-bfc@chu-dijon.fr